



EL RECTOR DE LA UA, TEODORO RIBERA, ABORDÓ LA SITUACIÓN DE LA CASA DE ESTUDIOS ESTATAL, DE MANERA GENÉRICA.

Rector Ribera y la crisis de la Ufro: “Tiene que haber colaboración”

REACCIÓN. Autoridad informó que “la UA tiene fondos que se resguardan para las futuras generaciones”.

El rector de la Universidad Autónoma de Chile, Teodoro Ribera Neumann, quien se encontraba ayer en la inauguración del monumento a José de San Martín, fue consultado por la prensa local por la grave crisis de gestión financiera por la que atraviesa la Universidad de La Frontera (Ufro).

Siendo muy cuidadoso y evitando en un comienzo referirse al tema, el abogado constitucionalista, académico y exministro de Relaciones Exteriores, partió explicando la importancia de cautelar las finanzas en la educación superior.

De la crisis económica puntualmente, dijo que “yo no puedo hablar de las situaciones que aquejan a otras instituciones, sería inadecuado de mi parte. Pero es indudable que uno tiene que hacer los mejores esfuerzos para gestionar bien los recursos”.

Agregó que “las universidades públicas o privadas son instituciones que se conciben sin fecha de vencimiento. No se abre una universidad pensando que funciona-

rá sólo 20 años, por tanto, la responsabilidad intergeneracional es muy relevante. Por lo mismo, la Autónoma tiene fondos que se resguardan no para esta generación, sino que para las futuras generaciones. Pudiendo ocuparlo no lo hacemos y se invierte pensando en que a futuro se puedan requerir”.

La autoridad universitaria añadió a modo de desafío que la búsqueda de los niveles de acreditación “pueden poner en riesgo a las universidades, porque el logro de esa gran meta no siempre está acompañada de los recursos necesarios para lograrlo”.

Por último, reconoció que “nunca le hace bien al sistema que caigan universidades porque eso genera incertidumbre y aflige a las familias que se enfrentan a esta situación. Tiene que haber colaboración entre las universidades para evitar que se sientan afligidas por situaciones como esta. Al sistema no le hace bien que las universidades tengan dificultades de cualquier tipo, nadie estudia en una universidad creyendo que desaparecerá en el corto plazo”, concluyó. 